



De g à dr, devant : Bernard Grivel, Marcel Haudenschild, Francis Schorderet, Jean-Daniel Gremaud, André Zulauf, Bernard Sauteur, Francis Rich, Alain Monnier
derrière : Marcel Meier, Philippe Meyer, René Maître, Jean-Claude Goumaz, Francis Mauron, Roland Oeuvray

PV Genève

Et si on fêtait l'Escalade ?

La tradition veut que la section fête en décembre le « petit Noël », cette année c'était le 9, soit 3 jours avant la commémoration de la nuit de 1602 où le Duc de Savoie a attaqué la cité (déjà eux...). On aurait pu fêter l'Escalade ! Ce sont 86 amis et amies, de 18 à 95 ans, qui se sont réunis à l'UOG autour de tables décorées avec goûts (merci Marianne). Après la remise des diplômes aux jubilaires qui s'étaient déplacés (photo) et l'apéritif, un excellent repas préparé par Pascal Kaltenrieder et sa famille a été servi par les membres du comité et leurs épouses - chapeau Mesdames. Une ambiance chaleureuse, tant de souvenirs à échanger. Merci collègues et tous nos voeux pour 2026.